



生活指導だより

平成27年 7月16日

練馬区立早宮小学校

生活指導主幹 菅野 泰弘

平成27年度の早宮小学校の学校生活も、7月の最終週を迎えています。

長い梅雨が続いたと思えば、うってかわって、連日、真夏日を記録するような不安定な天候ですが、ご家庭や地域の方々はいかがお過ごしでしょうか。

小学校では、溶連菌やマイコプラズマ肺炎、胃腸炎、夏風邪などで体調を崩す様子があり、毎朝の健康観察では、日頃以上に子供たちの様子や顔色を確認するようにしています。

今週末から、夏休みを迎えます。近年の暑さを思うと、夏のこの時期は確実に「夏季休業日」が必要だと思わされます。全校の子供たち、そして保護者の方々、地域の方々が健康で安全に過ごす夏休みとできるよう願っています。

練馬区一斉防災訓練 ご協力ありがとうございました

6月30日（火）の練馬区一斉防災訓練に際して行った引き渡し訓練には、多くの保護者の方々、引き取り者の方々のご協力をいただきありがとうございました。

今回の訓練は、14時40分：学校一斉メール配信 → 配信確認

15時00分頃：児童の引き渡し開始

15時30分頃：残留児童確認 → 色コース別下校

という流れで行いました。引き渡し時間を30分間に設定した中で、全校児童中およそ350名の児童を引き渡すことができました。残留児童はおよそ170名でした。

実際の緊急・災害発生時にも、引き取り者に引き渡せるまで子供たちをお預かりできるよう学校の体制を整えます。万が一の場合でも、保護者・引き取り者の方々自身の安全を確保し、安心して子供たちを引き取りにお越しください。

練馬警察の方々より 夏休みは 特にご注意を！

□ 不審者被害にご注意を

練馬警察管内では、不審者被害は例年に比べ増加していないようですが、一件一件の被害状況が悪化している傾向にあるとのことです。

なるべく一人で行動することのないように、エレベーターを利用するときには注意をするように、ご家庭でもお話しください。

□ 花火などの火遊びは大人と一緒に

花火は、日本の夏の風物詩でもあります。しかし、火傷や火災につながる恐れもあります。必ず、大人と一緒に行うようにしてください。周囲の燃えやすい物を燃やして遊ぶことも厳禁です。また、地域のほとんどの公園は、花火は禁止されています。場所を選んで遊ぶようにしてください。

□ 夜のお祭りも「保護者同伴」で

夏祭りも、夏のお楽しみのひとつですが、夜間の行動、お金をもった行動を伴うことが多くあります。子供たちだけで行動することのないようにしてください。お祭りだけでなく、遊びの範囲の広がりや勝手な判断の予防には、遊びに出かけるときにお金を持たないことが大切です。

□ 通信機器・メール機能・SNSのトラブル

携帯電話やスマートフォン、ゲーム機などの適切な使い方について、家族の中でルールを作り、子供たちの利用状況について保護者の方々が把握できるようにしてください。